

# Noch mehr Grundschüler sollen Singpause machen

(ava) Die so genannte Singpause für Grundschüler ist so erfolgreich, dass sie in Zukunft weiter ausgedehnt werden soll. Das Projekt des Kulturamtes und des Städtischen Musikvereins hat sich etabliert und soll jetzt mit Hilfe von Stiftungsgeldern weiter ausgebaut werden, sagte Kulturdezernent Hans-Georg Lohe gestern im Kulturausschuss. Zweimal pro Woche singen die Grundschüler unter professioneller Anleitung während der Unterrichtszeit. Derzeit nehmen acht Grundschulen teil, weitere 15 Schulen haben sich schon auf eine Warteliste setzen lassen.